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POLÍTICA 
Que responda el Senador del PAN Guillermo Tamborrel Suárez ante la demanda que ya fue 
presentada ante el IEQ por regalar juguetes con su tarjeta de presentación, dice el coordinador del 
PAN en el congreso, Eric Salas González. Dijo que él conocía perfectamente de las limitaciones y 
debe hacerse responsable de sus actos, de manera individual, pues ya es mayor de 18 años. (NC) 
 
Inminente la dirigencia interina del PRI que este domingo 18 de mayo habrá de ver fenecer el 
periodo para el cual fue electo Jesús Rodríguez Hernández. El regidor del PRI, Eric Osornio, 
señaló que tendrá que ser en el transcurso de la próxima semana que el consejo político elija un 
presidente sustituto por un periodo de 60 días. (NC) 
 
Comentario. Se dice que por su cercanía con Beatriz Paredes, podría ser nombrada Sonia 
Alcántara Magos, como dirigente interina del PRI en Querétaro. Otra opción es que Jesús 
Rodríguez Hernández se saque de la manga un interino en el consejo político del domingo. (NC) 
 
Vía telefónica. Enrique González, aspirante a la dirigencia del PRI, comenta que el 18 vence el 
periodo de Jesús Rodríguez Hernández y el estatuto establece que el Secretario técnico, en 
menos de 72 horas debe convocar al consejo político para elegir un presidente sustituto. Han 
estado buscando acuerdos entre las diferentes corrientes para lograr un consenso y tener un 
dirigente que permanezca hasta que el Comité Ejecutivo Nacional emita la convocatoria. Señala que 
el consejo político estatal no ha vencido, por lo que convocar a uno nuevo corresponde al nuevo 
dirigente. El Comité Ejecutivo Nacional tiene la facultad de nombrar un delegado con funciones de 
presidente, pero no que permanezca hasta el 2009. Mientras tan to, siguen buscando el consenso. 
(NC) 
 
Vía telefónica. Antonio Mejía Lira, aspirante a la dirigencia del PRI, señala que primero se debe 
resolver el interinato para después pasar a la elección del Presidente. Es precipitado que ya hayan 
emitido convocatoria para un nuevo consejo político, pues eso sería sólo en beneficio de un grupo. 
Señala que han tenido acercamiento algunos aspirantes, para analizar el perfil del sustituto y más 



adelante empezar a elaborar la convocatoria para la elección de la nueva dirigencia. No ha hablado 
con Jesús Rodríguez Hernández, por cuestiones seguramente de agenda, pero está dispuesto a 
dialogar con todos, siempre que se busque hacer las cosas a favor del PRI, no de una persona. 
Opina que se debe cuidar mucho la legalidad y el apego al estatuto, para no ser sujetos de 
impugnaciones. Apuesta al diálogo, la comunicación y los consensos. (NC) 
 
El próximo 29 de mayo a las 4 de la tarde, en lugar todavía por definir, el ex candidato Andrés 
Manuel López Obrador se va a reunir con brigadistas como parte de su jira en defensa del 
petróleo que va a llevar a cabo en el interior de la república. (PC) 
 
Niega Horlando Caballero Núñez que no sea el dirigente estatal del PRD en Querétaro. 
Contradice lo dicho por su dirigente nacional, Guadalupe Acosta Naranjo, que indicó que ni 
Horlando ni Ulises pueden tomar protesta. (NC) 
 
Cabeza. Horlando Caballero hizo entrega a la presidenta del IEQ, Cecilia Pérez Cepeda, del 
acta de cómputo y la constancia de mayoría y con ello, está acreditado como dirigente del PRD en 
Querétaro. (PC) 
 
LEGISLATURA 
Listas diez leyes secundarias en el congreso del Estado. El diputado Eric Salas González dijo que 
en tres reuniones lograron este avance y serán votadas en el próximo pleno, al igual que las leyes 
orgánicas de cada poder, que cada uno está trabajando. (NC) 
 
El coordinador de la bancada de Acción nacional en el congreso del estado Eric Salas González, 
dijo que los 16 legisladores blanquiazules ya firmaron su compromiso sobre la prohibición de 
realizar cualquier acto que pueda prestarse o ser interpretado como proselitista. (PC) 
 
Este jueves no se realizó sesión de pleno en el congreso del estado, ya que los diputados no 
acumularon el trabajo pese a tener que desahogar más de 300 dictámenes antes del mes de 
octubre aseguró el coordinador de la fracción parlamentaria del PAN, Eric Salas. (PC) 
 
SECCIONES 
Eduardo Nava Bolaños comenta que en el debate sobre la reforma energética, se ha presentado 
de todo, pero debe aclararse cuánto tiene PEMEX, cuanto se necesita, qué debe hacerse para 
mejorar, cuánto cuesta al gobierno federal  subsidiar el precio de la gasolina. Hoy se habló de una 
comisión anticorrupción y la misma empresa debe investigar hacia su interior este aspecto. El 
sindicato tiene mucho recurso que se desvía y a nadie dan cuentas, solamente ve uno los relojotes, 
los autos, las casas y los departamentos de los dirigentes. Debe enseñarse la honestidad desde la 
escuela. Comenta que gran parte de los excedentes petroleros se van al pago de la deuda externa 
y hay aportaciones al fondo nacional de seguridad, pero sí hay que transparentar el uso de cada 
centavo, incluso en lo que se da a los Estados. Comenta que sabe que se va a instalar en 
Querétaro una planta de Samsung, lo que traerá una fuerte inversión y creación de empleos. 
Reconoce que se ha reunido con Francisco Domínguez Servién, son amigos y están en el mismo 
sector. (NC) 
 
José Calzada Roviroza comenta que el martes iniciaron los foros y Beatriz Paredes definió siete 
puntos muy importantes en que se centra la participación del PRI: primero, el rechazo a la 
privatización; segundo, dar autonomía financiera a PEMEX; el tercero, definir una estrategia viable 
para eliminar sus pasivos en el corto plazo; el cuarto, supervisar el destino de los recursos 
excedentes del petróleo; quino, no a los contratos de riesgo; sexto, un esquema de proveeduría 
nacional; y séptimo, definir y modificar un nuevo régimen fiscal para PEMEX. Esto último ya se 
presentó por iniciativa del presidente ayer. En cuanto a los 13 mil mdpo que se dice desaparecieron 
en el pasado sexenio, es un tema muy delicado y por eso debe entrarse a fondo en el tema para 



transparentar el uso y manejo de los recursos. Por concepto de excedentes de petróleo hubo en el 
2007 250 mil mdp, de los cuales se fueron 35 mil mdp a los estados. El problema es que hay poca 
transparencia en el manejo de estos recursos, por lo que debe legislarse para más transparencia. 
En optro punto, señala que la guerra frontal a la delincuencia trae la andanada de violencia, por lo 
que el PRI ofrece toda la solidaridad para la lucha contra la delincuencia organizada. No es una 
lucha fácil y deben aplicarse más recursos y mejores leyes. En los próximos días esperamos ver 
acciones más integrales en esta lucha. (NC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
La empresa Samsung estará invirtiendo en nuestro Estado, 120 mdd, esto lo estará haciendo en la 
expansión de su planta y a su vez generará 800 empleos directos, así como  mil 100 más 
indirectos, la finalidad de todo esto es ampliar la captación de enseres domésticos hasta en un 
300%. (PC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Hoy, 15 de mayo, día del maestro, las autoridades estatales encabezadas por la secretaria de 
educación Guadalupe Murguía Gutiérrez y el secretario de gobierno Alfredo Botello Montes, 
celebraron el día, comenzando con una guardia de honor en el monumento al maestro. (NC) 
 
Con la presencia de pocos profesores, así como de funcionarios públicos, está mañana montaron 
guardia de honor en el monumento al maestro en donde refrendaron su compromiso de redoblar 
los esfuerzos para mejorar la calidad educativa. (PC) 
 
Cabeza. Este día se lleva a cabo en el Teatro de la república, la entrega de reconocimientos a 
docentes con 30, 35, 40 y 45 años de servicio por parte de la secretaria de educación del estado. 
(PC) 
 
Cerca de 10 integrantes del movimiento Resissste, se manifestaron en contra de la nueva ley del 
ISSSTE, a las afueras del teatro de la república, poco después de las 9 de la mañana, aunque el 
evento oficial estaba programado hasta las 12. (PC) 
 
Solicitará la secretaria de educación a las policías municipales, mayor vigilancia en las escuelas para 
evitar actos vandálicos, lo informa la titular del ramo Guadalupe Murguía, quien dijo que en lo 
que va del año se han  presentado 4 casos de vandalismo en las escuelas. (PC) 
 
Esta mañana el gobernador del Estado Francisco Garrido Patrón acompañó al presidente de la 
república Felipe Calderón Hinojosa, durante la ceremonia de presentación de la alianza por la 
calidad educativa, esto que se realizó en el patio principal del palacio nacional. (PC) 
 
El Gobernador Francisco Garrido acompañó el Presidente Felipe Calderón Hinojosa en la 
presentación de la alianza educativa. (NC) 
 
Cabeza. A partir de hoy y la siguiente semana, va a haber otro puente en algunas escuelas con 
motivo de la celebración del día del maestro, así lo anunció la secretaria de educación Guadalupe 
Murguía. (PC) 
 

SOCIEDAD 
El país tiene retos que exigen la unidad de todos los mexicanos, señaló el jefe de la unidad de 
enlace de la secretaría de gobernación, Carlos Flores González, durante el acto conmemorativo 
del 141 aniversario del triunfo de la república. Se contó con la asistencia de autoridades estatales, 
federales y municipales. (NC) 
 



La implementación de políticas contra la pobreza, la desigualdad, la injusticia y el combate frontal 
contra el narco tráfico requiere de la unidad de todos, lo externa el jefe de la unidad de enlace 
federal de la secretaría de gobernación, Carlos Flores, durante la conmemoración del 141 
aniversario del triunfo de la república. (PC) 
 
No hay ningún aumento en el precio de la tortilla en Querétaro explicó el Presidente de la 
federación de la masa y la tortilla, Baltasar Bonilla. (NC) 
 
De momento no se prevé un incremento en la tortilla, aunque el futuro es incierto, depende del 
subsidio de gobierno, dice el representante de la federación de productores de la masa y la tortilla, 
Baltasar Bonilla Mercado. (PC) 
 
En un recorrido realizado en diversas tortillerías de la ciudad, se encontró que en Hércules y en el 
centro cuesta 9 pesos. Sin embargo los comerciantes sostienen que no tarda en haber un aumento 
de dos a tres pesos, debido a que a ellos se les han incrementado los insumos. (NC) 
 
El presidente de la comisión de desarrollo agropecuario, Héctor Perusquía negó que en 
Querétaro exista especulación con el maíz, para encarecer el precio del maíz y con ello el de la 
toritilla. (NC) 
 
Ante el incremento en el precio de los productos de la canasta básica, urge un incremento al salario 
mínimo, demanda el secretario general de la CTM en la entidad, Jesús Llamas Contreras. (NC) 
 
Descarta el delegado del Instituto Nacional de Migración, Miguel Parrodi, que se haya disminuido 
la llega de paisanos al Estado durante el primer cuatrimestre, ya que se mantiene el promedio de 6 
mil. (NC) 
 
Queja: La calle de Hidalgo está cerrada y no hay ningún agente de tránsito que advierta antes del 
bloqueo. Sin embargo, están buenos para quitar placas por cualquier cosa. (NC) 
 
Con motivo del día nacional contra la homofobia a celebrarse el día 17 de mayo próximo, la 
organización APOTEX se va a presentar hoy en el centro cultural Manuel Gómez Morín, el 
documental “Voces contra la discriminación”. (PC) 
 
Cabeza. Seis Corredores queretanos van a participar, el 24 y 25 de mayo en la carrera de autos 
clásicos que van a correr en el nuevo autódromo. Hasta el momento se han inscrito 36 corredores 
de 5 países incluido México. A esta carrera, considerada la segunda más importante después de la 
Náscar, se espera la asistencia de 10 mil aficionados durante el próximo fin de semana. (PC) 
 
Cabeza. Este fin de semana, 50 Ferraris van a llegar a San Juan de Río. Vienen a una expo, es un 
rali en donde todos los automovilistas, van a dar una vuelta a la Huasteca Potosina. (PC) 
 

MUNICIPIOS 
Los cuatro regidores del PRI en el municipio de Querétaro presentarán una denuncia ante el 
Tribunal municipal de responsabilidades administrativas, para que se investigue la forma de operar 
de la secretaría de desarrollo social y a su titular Carlos Treviño, además de exigirle pruebas de 
que el PRI y otros partidos usan programas sociales en su beneficio. (NC) 
 
 

AGROPECUARIA 
Cabeza. En el último mes se han presentado 10 denuncias por robo de ganado en Amealco, que 
implican 100 borregos y 70 gallos de pelea, dice el presidente de la Unión Ganadera Regional de 



Querétaro, Francisco Domínguez Servién, quien por cierto fue reelecto como presidente de la 
unión ganadera regional. Dice que en un plazo de 10 días, realizarán un convenio con la 
procuraduría, similar al firmado con el municipio de Ezequiel Montes, donde no se han reportado 
nuevos casos desde marzo pasado. (PC) 
 

LABORAL 
El PT organizó un foro sobre la ley del ISSSTE en la que Rodrigo Olvera, coordinador del 
programa Resissste informó que se han amparado en contra de la ley en el Estado, cerca de 7 mil 
trabajadores, pero sólo a 500 se les ha concedido, lo que habla de una justicia parcial y lenta. (NC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Arraiga la delegación Querétaro de la PGR a la restaurantera Martha Chávez Arteaga quien junto 
con su esposo podría estar vinculada al crimen del Policía Federal Preventivo Edgar Millán, líder 
de la operación antinarcóticos en el DF. (NC) 
 
El Secretario de gobierno Jorge Luis Alarcón Neve señaló que el registro del predio y del 
restaurante Casa mocha está a nombre de otra persona y no de los nombres que se han 
mencionado en los medios de comunicación, aunque sí se detectó una participación.  
 
El Secretario de gobierno Alfredo Botello reconoció que las autoridades federales no han 
solicitado apoyo en cuanto a las indagatorias en la muerte del comisionado de la PFP, Edgar 
Millán. (NC) 
 
El estado de alerta máxima ha dado resultados, por lo que la delincuencia organizada, no actúa en 
Querétaro, esto lo dice el secretario de gobierno, Alfredo Botello Montes. (PC) 
 
La seguridad está reforzada y no hay disposiciones infalibles, así lo ha señalado el secretario de 
gobierno estatal, Alfredo Botello Montes, tras el asalto a una tienda departamental el pasado 
martes. (PC) 
 
La Secretaría de Seguridad Pública municipal de Querétaro informa que se detuvo a dos personas 
como probables responsables el delito de robo a comercio sin violencia: se llevaban tres botellas de 
vodka Absolut cada uno en un centro comercial, pero fueron descubiertos. Ofrecieron dinero a los 
policías y compartirles del licor. (NC) 
 
Cabeza. Mañana viernes, a las 10 de la mañana, el sacerdote Rodolfo Yáñez, está citando a una 
rueda de prensa, junto con sus dos abogadas. Hablará sobre su situación jurídica, luego de que 
ayer el juez octavo de lo penal le dictará el auto de formal prisión en su contra. (PC)  

 


